

## 特集「太鼓3連発！」

# 幸ヶ丘太鼓

りもこく達へない褒ら「きとをこい張  
ま達よ見はは舞ためし感まし存れざし  
し、かえ、つ台だのか動した分ま演た  
た本つていびにき言つした立にて奏よ  
当たつ立しま葉たま。派発のがうな  
でとも姿立しをし講な揮練始でし  
よすてよのつたたな」評発し習ま  
く。もり子た。くど「で表のるたは緊  
頑子か大ど法大さの素もが堂成とが、  
張どつきも被きんお晴、で々果



西諸県地区音楽大会の感想

# 西諸音楽大会

# 西諸音楽大会・交通安全まちづくり大会・みやざき太鼓フェスティバル！

小林市立幸ヶ丘小学校

令和6年12月2日発行



## 花壇のパンジー

今年も残すところ1カ月になりました。勉強面、生活面ともにこれまでの取組を振り返り、しっかりと1年間を締めくくりたいと思います。



## 交通安全まちづくり大会

令和六年小林・高原安心安全まちづくり大会で「幸ヶ丘太鼓」の演奏の機会をいただきました。先日の音楽大会に続いて、またまた小林市文化会館の大きなステージでの発表です。教頭の幸ヶ丘の紹介に続いて、法被（はっぴ）姿の子ども達が颯爽と登場し、全力で太鼓を叩きました。演奏が終わると、「なんだ（涙）が出つたがよ」という声が一般のお客さんの方から聞こえてきました。演奏はもとより、礼や姿勢等の所作に感動したという声もいただきとても嬉しかったです。子ども達も満足いく演奏ができて、とてもいい顔をしていました。児童の皆さん、大きな舞台での2度の演奏、素晴らしいよ！

## 【みやざき太鼓フェスティバルの感想】



新富町で行われた「みやざき太鼓フェスティバル」に参加しました。多くの太鼓の団体が参加していまして、高校生の演奏等もあり、たくさんの刺激をもらいました。幸ヶ丘太鼓も立派に演奏できました。

# 巣の浦大滝に行つてきました！

遠足の下見として生駒高原の山中にある巣の浦大滝へ行つて来ました。山を管理される方にゲートを開け、近くまで車で連れて行つていただき、最後は歩いて滝まで行きました。滝に近づくに従つて冷んやりとしてきて肌寒い感じでした。滝に到着すると澄み切つた空気と霧状の水しぶきでマイナスイオンいっぱいといった感じでした。高さ五十メートル以上ある滝は圧巻で、とても感動しました。途中、幸ヶ丘の前身である巣の浦分校があつた場所も教えていただきました。今回、遠足で行くのは見送りましたが、名所を見て、歴史を学ることができてよい勉強になりました。



## 「花いっぱい運動」スタート！

毎年この時期に「花いっぱい運動」に取り組んでいます。今年もパンジー、金魚草を植木鉢（一五五鉢）に植えました。職員と子どもたちみんなで春に綺麗な花を咲かせて欲しいという思いを込めて植えました。植えて終わりではありません。これから水やりや摘花などの作業が始まります。みんなで話し合つて水やり当番も決めました。しつかりお世話ををして、卒業式や入学式の頃にたくさんの綺麗な花を咲かせてくれると嬉しいですね。



# 秋の遠足！・マルサ工業・生駒ワイナリー・生駒高原

全校揃つて秋の遠足に行きました。今回は、校区内にある施設での体験活動や見学を行いました。まずは、マルサ工業での体験活動です。木の材料をたくさん準備してくださつていて、表札やクリスマスのリースを作りました。活動時間を長めに設定しましたが、みんな夢中であつという間に時間が過ぎたようでした。できた作品にみんなご満悦でした。次は生駒ワイナリー見学です。綺麗な色のワインの製造工程を学びました。昼食は生駒高原です。今は、花はありませんでしたが、青空が広がり天気もよくとても気持ちが良かつたです。みんな満面の笑みでお弁当を頬張っていました。楽しい思い出がたくさんできた秋の遠足でした。



## 鑑賞教室（ジャズ♪）

西小林小学校と合同で鑑賞教室が行われました。内容はウイング・アンサンブルさんによるジャズ演奏でした。有名な曲（イン・ザ・ムード、A列車で行こう 他）の演奏、楽器の紹介があり、体を動かしたり、みんなで歌ったり、代表の児童がバンドの方と一緒に楽器を演奏したりしました。最後はそれぞれ校歌を歌つて終わりました。手拍子や思わず体を動かしたくなるような軽快な曲が多く、楽しくてあつという間に時間が過ぎました。最後は、幸ヶ丘小と西小林小の校歌をみんなで歌いました。音楽の素晴らしさをたっぷりと味わうことができた幸せなひと時でした。



## 持久走頑張っています！

学校ではこの時期恒例の持久走が始まっています。今年は、三つのコース（運動場五周、六周、七周）から一つを自分で選択して挑戦するようにしました。子ども達は、挑戦したい周数を選び、タイムを計りながら、新記録を目指に頑張っています。頑張りカードは、学校を出発して、みんなの家を回り学校に戻ってくる「デザイン」になつて、楽しみながら取り組めるようにしました。走るたびにシールが増え、次への意欲につながります。持久走大会（十二月六日）では、お家の方々の声援を受け、精一杯最後まで走り抜く子どもたちの姿が見られると思います。楽しさです。寒さや苦しさを乗り越える経験は子どもたちの体も心も強くなります。子ども達がんばれ！



## 12月の行事予定

日	曜日	行 事 等	日	曜日	行 事 等
6	金	参観日（持久走大会）	19	木	個人面談①
12	木	かおる幼稚園交流（1・2年） 職場体験（5・6年）	20	金	個人面談②
19	木	国際交流	24	火	2学期前半最終日、全校集会
			25	水	冬季休業（～1/5）

幸ヶ丘小学校で学ぶ自信と誇りを胸に

「幸せ」いっぱい みんなの学校

楽しく 明るく 正しく 元気よく

